



Francisco Javier Lara Peláez, elegido como Decano del Colegio de Abogados de Málaga

Con un total de 1.841 votos, el candidato ha sido elegido para estar al frente de la institución durante los próximos tres años.

Con un total de 2793 votos registrados, estas elecciones han batido récord de participación, aunque cerca de 5.000 abogados de la provincia estaban llamados a las urnas. La posibilidad de votar de forma on-line desde el despacho ha sido la gran novedad en estos comicios, un nuevo sistema que ha sido utilizado por un 12,86% de los letrados, lo que verifica el éxito de esta aplicación para ejercer el derecho a voto.

...